

Erstmalig Elfershäuser Schützen beim Oktoberfestumzug

Unter dem Beifall von Ministerpräsident Edmund Stoiber, Staatsminister Erwin Huber und Münchens Oberbürgermeister Christian Ude nahmen die Elfershäuser Schützen und ihr Bezirksschützenkönig Christian Gierling am Oktoberfestzug in München teil. Dabei wurde dem Bürgerlichen Schützenverein Elfershausen außerdem die große Ehre zuteil, die Standarte des Schützenbezirkes Unterfranken zu tragen.

Zum ersten Mal in der Vereinsgeschichte wurde ein Schütze aus Elfershausen unterfränkischer Bezirksschützenkönig. Der Elfershäuser Christian Gierling wurde im Frühjahr mit einem 23,5 Teiler unterfränkischer Bezirksschützenkönig. Damit war die Teilnahme für ihn am Landesschützenfest und Oktoberfestzug in München Pflicht.

Für dieses Ereignis organisierte die Vorstandschaft des Bürgerlichen Schützenvereins einen Bus und begleiteten ihren Bezirksschützenkönig mit rund 40 Personen.

Der Umzug, an dem insgesamt 8.800 Personen teilnahmen, führte u.a. an der Feldherrnhalle vorbei, wo

Ministerpräsident Stoiber, Staatsminister Huber und Oberbürgermeister Ude die Teilnehmer mit viel Beifall bedachten. An der Theresienwiese angekommen, wurde im Schützenfestzelt noch ausgiebig gefeiert. Dieses wohl einmalige Ereignis in der Vereinsgeschichte bleibt allen Teilnehmern sicherlich immer in bester Erinnerung, zumal die Liveübertragung im Fernsehen zu Hause auch auf Videocassette aufgenommen wurde.



Die Elfershäuser Schützen beim Oktoberfestzug 2005 in München



Von links: Florian Reusch, Jochen Reinsch, Bezirksschützenkönig Christian Gierling, Markus Schneider (Träger der Bezirksstandarte), Alexander Porkristl